

ALPICAT, 1 JUNCOSA, 1

El Juncosa se marchó ayer del terreno de juego del Alpicat con lo que tenía previsto: puntuar sin arriesgar mucho. Los jugadores del Alpicat dominaron desde el inicio del encuentro a su adversario, creando buen juego y mucho peligro ante la portería de Clavero. La suerte no acompañó a los locales y tan sólo un solitario gol de Moreno dio expectación para la segunda parte. El Juncosa continuó con la misma tónica de contención y a poder ser sin desplazarse de la parcela defensiva. Los jugadores locales buscaron con insistencia el gol de la victoria, lucharon y sudaron la camiseta, pero cuando estaban realizando uno de los mejores encuentros de esta temporada, en el que merecían con creces la victoria, llegó lo que se presentía. En un contra-golpe visitante llegó el gol, conseguido por Vets, que empataba el encuentro.

Alpicat: Pociello, Muñoz, Ribera, Sarmiento, Moreno, Peiretó, Buirra, Nogales, Jardí, Chico y Nogales II.

Juncosa: Clavero, Monty, Sánchez, Fontbuté, Gomis, Sabaté, Porcel, Vets, Llurba, Espasa (Piqué) y Buirra (Guiu).

Arbitro: Moreno Aguado, su actuación fue regular. Al finalizar el encuentro, de forma incomprensible y quizás motivado por los nervios, se dirigió y provocó a varios jugadores del Alpicat, lo que no agradó al público local. Al dirigirse hacia los vestuarios el colegiado tuvo que ser escoltado por la Guardia Civil. Mostró un total de ocho tarjetas amarillas a Pociello, Sarmiento, Moreno y Peiretó, expulsando por doble amonestación a los jugadores visitantes Monty y Porcel.

Goles: 1-0, m. 45, Moreno; 1-1, m. 60, Vets. **Jaume Gatus.**